Toshima-ku et Yokohama II, ou le Japon selon Yves Tauvel

A u cours de ses différents voyages au Japon, Yves Tauvel tourne dans le métro de Tokyo et la ville de Yokohama et crée des vidéos artistiques. Pour l'espace d'art contemporain Les Halles à Porrentruy, l'artiste installera deux volumes en époxy peints respectivement en jaune et en rose, couleurs que l'on retrouve sur les panneaux publicitaires japonais.

Yves Tauvel est né en France à Montivilliers. Il vit en Valais depuis 1983, fréquente l'Ecole cantonale des Beaux-Arts de Sion. Depuis lors, il enseigne à l'Ecole cantonale d'art du Valais. Lauréat du prix dans le cadre du pour-cent artistique, il a réalisé plusieurs commandes publiques et exposé en Suisse, en France et en Allemagne.

Performance musicale

Samedi 10 septembre à 18 h, lors du vernissage, Christophe Fellay réalisera une performance. Flirtant avec le jazz, le rock, mobilisant les styles



«Point de vue», une exposition signée Yves Tauvel, aux Halles.

contemporain et expérimental, sa musique est à la fois multiculturelle, sensuelle et impulsive. Une rencontre avec Yves Tauvel aura lieu dimanche 11 septembre à 14 h. A voir jusqu'au 13 novembre.